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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

09/10/2014 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Raul Jorge Fernandes da Cunha, Dr 

 
VEREADORES PRESENTES:  

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins, Dr. 

Helena Marta de Oliveira Lemos, Eng.ª 

Vítor Manuel Freitas Moreira, Eng.º 

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle, Dr. 

Vítor Orlando da Cunha Silva, Dr. 

Rosa Maria Ferreira Pereira Pinheiro 

José Manuel Ribeiro Baptista, Eng.º 

 

VEREADORES AUSENTES: Eugénio Fernando de Sá Cerqueira Marinho, Dr. a quem a 

Câmara justificou a falta. 

 

SECRETARIOU: Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Dr., Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal. 

HORA DE ABERTURA: 10,00 horas 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 12,00 horas 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS:   1.733.805,62 

    

- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 1.323.033,14     
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Parcídio Cabral de Almeida Summavielle, 

eleito na lista de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”, para solicitar os 

seguintes esclarecimentos: 

- Situação do saneamento do estabelecimento do “Cristo Rei” verificada nas traseiras do 

edifício. 

- Piscina Municipal sem pessoal em determinado horário. 

- Prestação de Contas por parte da Cofafe relativamente às “Feiras Francas” 

- Verificação das leituras das faturas da Indaqua.  

 

Seguidamente, usou da palavra o Senhor Dr. Vereador Vítor Orlando da Cunha 

Silva, eleito na lista de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”, para 

solicitar os seguintes esclarecimentos: 

- Deliberação da Câmara de 08/05/2014 sobre a restituição de valores à firma Machado, 

Fernandes & Nogueira, Ldª; 

 

Não havendo mais intervenções, o Senhor Presidente tomou a palavra para prestar 

os esclarecimentos sobre todas as questões colocadas. 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 1 - DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, NA 

SESSÃO DE 26/09/2014 – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara para 

conhecimento, as deliberações da última sessão da Assembleia Municipal, distribuídas, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU DAR EXECUÇÃO. 
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 2 – 14ª MODIFICAÇÃO - 12ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA 

DESPESA - 2014 – O Senhor Presidente, a remeter à Câmara os documentos relativos 

ao assunto supra identificado, distribuídos, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, 

com o seguinte despacho: “Aprovo. À Câmara para ratificar dada a urgência, pela data 

do evento”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR. 

 

 

 3 – 15ª MODIFICAÇÃO - 13ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA 

DESPESA - 2014 – O Senhor Presidente, a remeter à Câmara os documentos relativos 

ao assunto supra identificado, distribuídos, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, 

com o seguinte despacho: “À Câmara, propondo-se que aprove”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM AS ABSTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES DR. PARCÍDIO SUMMAVIELLE, DR. VÍTOR 

SILVA E D. ROSA MARIA PINHEIRO, TODOS ELEITOS PELA LISTA DE 

CIDADÃOS “INDEPENDENTES POR FAFE – IPF”, APROVAR. 

 

 

 4 - TURNOS DE FARMÁCIA – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara o mapa das farmácias distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, 

para emissão de parecer. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL. 
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 5 – REGISTO GSE 6927/2014 – CEDÊNCIA DO EDIFICIO DA ESCOLA 

E.B. 1 DE CABO E JARDIM DE INFÂNCIA DE ARMIL -  O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara  o pedido apresentado pela Junta de Freguesia de 

Armil sobre o assunto acima referido, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CEDER À JUNTA DE 

FREGUESIA PELO VALOR DE 500 (QUINHENTOS) EUROS E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 

 6 - AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – PROPOSTA PARA PARECER PRÉVIO 

– LOJA INTERATIVA DE TURISMO – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara a proposta de aquisição de serviços, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA, DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL. 

 

 7 – CRITÉRIOS DE ADJUDICAÇÃO – CONCURSOS PÚBLICOS DE 

EMPREITADAS – O Senhor Presidente a remeter à Câmara informação prestada pelo 

Senhor Chefe da DOM, Engº Jorge Teixeira, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ALTERAR OS CRITÉRIOS 

DE ADJUDICAÇÃO PARA 70% O PREÇO E 30 % A QUALIDADE E NAS 

OBRAS ATÉ CENTO E CINQUENTA MIL EUROS UM ÚNICO CRITÉRIO, O 

PREÇO MAIS BAIXO. 
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 8 - REGISTO GSE 8644/2014 – TERMO ADITIVO AO PROTOCOLO DE 

COLABORAÇÃO ENTRE A UNIVERSIDADE DO MINHO E A CÂMARA 

MUNICIPAL DE FAFE -  O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara para 

ratificar o termo aditivo ao protocolo de colaboração, distribuído, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR. 

 

 9 – REGISTO GSE 544/14 – UNIVERSIDADE DO MINHO – PROTOCOLO 

– RECONSTITUIÇÃO DAS PARÓQUIAS DE FAFE – O SENHOR PRESIDENTE 

a remeter à Câmara o protocolo de reconstituição das paróquias de Fafe, distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

  

 10 - PROTOCOLO – SISTEMAS DE ÁGUAS DA REGIÃO NOROESTE – 

EXECUÇÃO DA INTRODUÇÃO DE REDES DE DRENAGEM DE ÁGUAS 

RESIDUAIS EM ARÕES S. ROMÃO (ARROCHELA, BOUÇÓ, TELHADO, 

TORRE, PORINHOS, AGRAS E GAIA) – ABASTECIMENTO DE ÁGUA – O 

SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o protocolo a celebrar com as Águas do 

Noroeste, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 11 - PROTOCOLO – SISTEMAS DE ÁGUAS DA REGIÃO NOROESTE – 

EXECUÇÃO DA INTRODUÇÃO DE REDES DE DRENAGEM DE ÁGUAS 

RESIDUAIS EM QUINCHÃES (BAIRRO NOVO, RUA DO VALE E RUA DO 

VALE DE BAIXO) – ABASTECIMENTO DE ÁGUA – O SENHOR PRESIDENTE 

a remeter à Câmara o protocolo a celebrar com as Águas do Noroeste, distribuído, por 
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fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

  

 12 - PROJETO DE REGULAMENTO DO SERVIÇO DE GESTÃO DE 

RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS E LIMPEZA PÚBLICA DO MUNICIPIO DE 

FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o projeto de regulamento 

supra referido, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM AS ABSTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES DR. PARCÍDIO SUMMAVIELLE, DR. VÍTOR 

SILVA E D. ROSA MARIA PINHEIRO, TODOS ELEITOS PELA LISTA DE 

CIDADÃOS “INDEPENDENTES POR FAFE – IPF”, APROVAR A PROPOSTA 

APRESENTADA PELO SENHOR PRESIDENTE, PROCEDER À CONSULTA DA 

ENTIDADE GESTORA PARA PARECER E PROMOVER A RESPETIVA 

CONSULTA PÚBLICA NOS TERMOS DO DISPOSTO NO ARTIGO 62º DO 

DECRETO-LEI Nº 194/2009. 

O SENHOR VEREADOR DR. PARCÍDIO SUMMAVIELLE DITOU PARA A ATA 

O SEGUINTE: “A NOSSA ABSTENÇÃO É PORQUE NÃO TIVEMOS TEMPO 

ÚTIL SUFICIENTE PARA A APRECIAÇÃO QUE O ASSUNTO MERECIA, NÃO 

OBSTANTE QUE NA PRÓXIMA ASSEMBLEIA MUNICIPAL NÃO 

DEIXAREMOS DE APRESENTAR AS SUGESTÕES QUE O CASO MEREÇA”. 

 

 13- REGISTO GSE 8643/14 – REALIZAÇÃO DO CAPITAL SOCIAL DO 

FUNDO DE APOIO MUNICIPAL – O SENHOR PRESIDENTE remeter à Câmara 

para conhecimento, o ofício da DGAL, distribuído por fotocópia pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 
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 14 - GIP – CONTRATAÇÃO DE ANIMADOR/A – AUTORIZAÇÃO 

PRÉVIA – O Senhor Presidente a remeter à câmara a informação relativa ao assunto 

supra identificado, da Técnica Superior, Drª Dalila Oliveira, distribuída por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores, com o seguinte despacho: “À Câmara para emitir parecer 

prévio à contratação, propondo-se a contratação do Sr. Prof. Fernando Alberto Rodrigues 

Cunha”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL. 

 

 15 - ACORDÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS – RECUSA DE VISTO – 

AQUISIÇÃO DOS TERRENOS EB2,3 – ARÕES STA CRISTINA – O Senhor 

Presidente a remeter à câmara a informação relativa ao assunto supra identificado, 

prestada pelo Diretor do Departamento Administrativo, Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da 

Costa, distribuída por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, com o seguinte despacho: 

“tendo em conta a urgência em solucionar definitivamente a situação da ocupação dos 

terrenos com a construção da EB, 2, 3 – Arões Sta Cristina, proponho, face aos 

argumentos constantes da recusa do Visto do Tribunal de Contas, que se contrate o Senhor 

Engº José Alberto da Cunha Martins Peixoto, perito constante da lista oficial, para 

apresentar uma avaliação dos terrenos constantes da minuta do contrato que foi objeto de 

fiscalização pelo Tribunal de Contas. 

 A Avaliação deverá ser presente ao órgão Executivo para que este tome posição 

sobre o assunto. 

 À DGF para prever/cabimento. 

 À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS DO 

DESPACHO. 
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APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, 

individualmente, conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi 

entregue, tendo a mesma sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos 

do 57º da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro. E, para constar, se lavrou a presente minuta 

que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves Rodrigues, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o Senhor Presidente.   


